



学校経営の4つのキーワード

③「私たちの学校は私たちが創る」

・学校の「当たり前」を見直そう！

優勝目指して!

体育大会 結団式

黄団団長 小西さん

赤団団長 西田さん

青団団長 鈴木さん

緑団団長 岩田さん

5月2日、体育大会の結団式を行いました。1, 2年生の団決めの後、各団の団長から優勝を目指した決意表明がありました。ちなみに、大津中の体育大会の目的は、①連帯感を深める②規律ある集団行動の定着③学校の活性化の3つです。素晴らしい体育大会になることを期待しています。き

自分たちにできることを!

ゴミ拾いの善行



5月8日の夕方、1年生の生徒2人(左:山口さん 右:重光さん)が中央公園に散らかっていたゴミを30分以上かけて拾ってくれました、それを見られた近くの方から「2人の素晴らしい行動をぜひほめてください」と学校に連絡がありました。話を聞くと、「連休明けでゴミが散乱しており、このままではどんどん散らかると思い、2人できれいにしました」とのことでした。「自分たちにできることをやっただけです」と謙遜していましたが、なかなかできない素晴らしい行動に感謝します。

信頼関係を築くために

5月に入り、体育大会の練習も本格化してきましたが、学校では職員による不適切な言動で生徒や保護者の方にご心配・ご迷惑をおかけする事案がございました。二度とこのようなことが起こらないように以下の3点について、職員一丸となって取り組んでまいります。

- ①共感的な人間関係を育成する！
 - ・教師の思いを伝える前に、子供の気持ちを理解することを優先する。
 - 例:「今日、宿題が提出できなかった理由を教えてくださいませんか?」
- ②自己決定の場を与え、生徒の可能性を援助する！
 - ・何事についても、生徒が自ら考え、自ら行動できるようにする。
 - 例:「どうしたらよかったのかな。これからどうしていこうか。」
- ③生徒に自己存在感を与える！
 - ・「当たり前」の言動にほめるヒントを見つける。
 - 例:「あなたがいつも掃除をがんばってくれるから、教室がきれいできて先生はとってもうれしいよ。」